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Thomas :  
- Cet aprem : Appel avec le parc des Barronies pour le projet leader 
- Demain : Visite d’une dame qui veut faire des ateliers pour les femmes victimes 

douleurs chroniques 
- Florent vient demain et il va surement signer la convention 
- Appel avec la direction économique de l’emploi et de l’insertion pour voir s’ils veulent 

venir ici 
- Visite de gens à La Cale + demandes de résidences  
- Semaine pro : rencontre avec la CMA pour contacter des écoles / centres de 

formation et leur proposer de faire des formations ici 
- Souhait de créer un groupe whatsapp pour les bénévoles du Chalu’ 

 
Odîle :  

- Sumup : c’est OK, on va récupérer nos sous youhou 
- Clôture : envoi de cartes postales à toutes les personnes qui ont fait un don / prêt 
- Réunion OUB : comment fonctionne le Chalu’ ? -> il faut reprendre cette habitude 

d’envoi du règlement par mail + livret d’accueil + explication. Il faut proposer un 
protocole pour l’accueil des nouveaux arrivants 

- Souhait de ramener l’armoire dans le bureau des salariés 
 
Laure : 

- Comm’ événements Ok 
- Teaser Chalu’ Éclec’ Ok 
- Page préventes HelloAsso Ok 
- Levée de fonds + commercialisation Ok 
- Création d’un kit de communication pour la levée de fonds 

 
Léa :  

- Ouverture de la SCI : ouverture du compte longue -> ne sait pas si elle pourra 
encaisser tout le monde avant mi juin 

- Nouvelles touches en termes de prêts  
- Ouverture du compte de la boussole semaine pro donc encaissement de tous les 

apports des gens de la Boussole  
- Perplexe face aux flyers et affiche pour levée de fonds -> où on met ? qui le fait ? 
- Relance du diaconat  
- Souhait de proposer aux habitants une personne morale pour l’habitation 
- ERP : pas de compétences en urbanisme donc c’est chaud -> appel avec Laura pour 

aider et projet d’en parler au CC 
- idée de diviser le projet par bâtiment et de vendre le bâtiment B 
- Versions discordantes entre les différents architectes -> Léa va en parler au CC 


